



Perfilan en Junta fechas para discusión en pleno

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó reunirse mañana jueves para definir si la próxima semana se discutirá en el pleno la reforma eléctrica.

Además, los coordinadores parlamentarios confirmaron que el próximo 18 de abril sostendrán un encuentro con la Secretaría de Educación Pública, Delfina Gómez, para abordar la eliminación del programa Escuelas de Tiempo Completo.

Durante la reunión de ayer, previa a la sesión, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, informó a sus pares que su bancada presentará sus propuestas de modificación el próximo jueves y pidió a la oposición presentar las propias ese mismo día.

Eso con el fin de analizar si alguna de ellas puede ser incorporada al dictamen que se someterá a votación de los integrantes de las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Energía el 11 de abril.

El próximo jueves, la Junta votará dos propuestas: declarar inhábil la Semana Santa o determinar si se sube al pleno la reforma eléctrica durante esas fechas.

De acuerdo con la ruta de Morena, el dictamen se votaría el próximo 13 de abril, en una sesión que podría exten-

derse hasta el día 14, el Jueves Santo.

Las bancadas de la alianza Va Por México anunciaron el lunes que votarán contra la propuesta presidencial, por lo que se prevé que ésta no alcance la mayoría calificada que requiere, por tratarse de una reforma constitucional.

En ese escenario, la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador y empujada por la mayoría morenista en la Cámara de Diputados sería desechada.

Los coordinadores parlamentarios agendaron también para el próximo 18 de abril la reunión con la titular de la SEP.

Es la tercera ocasión que se reagenda el encuentro con la funcionaria federal.

El pasado 22 de marzo, Delfina Gómez pospuso la reunión para analizar la eliminación de las Escuelas de Tiempo Completo, con el argumento de que no contaba con los elementos suficientes para abordar el tema.

Después, justificó su ausencia afirmando que no recibió invitación formal de la Cámara de Diputados.

Los coordinadores reagendaron el encuentro para el 6 de abril, pero tampoco se celebró.